
Eco-quartier fluvial: regardons-y de plus près

2.000 logements supplémentaires entre Mantes et Rosny: la question n'est pas mineure.
Faut-il encore densifier notre commune? Quels emplois? Quelles infrastructures de circulation
et de transports? Quelles conséquences pour la qualité de vie à Mantes?
Pour un projet engageant autant l'avenir de notre ville, les Mantais devraient avoir la parole,
disposer d'informations complètes pour décider si ce projet doit se réaliser ou pas.
Ce ne sera pas le cas. Ni le maire, ni l'OIN (projet d'Etat qui échappe à la maîtrise des
communes) ne le permettront.
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